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晚报记者 金月全

本报讯 你的一个妙计! 就可能解决一个

民生问题!也许能温暖一方人心" 两会期间!本

报在腾讯微博#新浪微博开设的官方微博
+

周

口晚报同步启动 $

$%!"

周口两会%我有妙计给

市长&#$

$%!"

周口两会%进一言&和$

$%!"

周口

两会%微心愿&话题征集活动!不论你是微博达

人# 草根还是菜鸟! 只要愿意献出你的锦囊妙

计!本报记者将带着你的$妙计&!直通两会"

你的$妙计&!我们将选择性地$捎&上两会!

请人大代表# 政协委员或相关职能部门负责人

与你$互通&其可行性'你的建议#$心愿&!我们

将力求为您带来反馈"

参与方式(

!-

微博(腾讯#新浪微博用户可
+

周口晚

报! 在
2$%!"

周口两会%我有妙计给市长
2

#

2$%!"

周口两会%进一言
2

和
2$%!"

周口两会%

微心愿
2

话题下发表你的$妙计&#进言#心愿'

$-

电话(

%"3456$63333

'
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邮箱(
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月
!6

日
!%

时
48

分!本报官方微博

+

周口晚报发布了今年两会改进会风!坚

持厉行节约#勤俭办会的相关信息后!粉丝

们跟帖不断!不但鼓劲儿!还提出更高更远

的期望" 一些网民认为!开会不封路!代表#

委员统一乘车!理应不成为什么新闻!光改

变会风还远远不够!办事效率更关键!而且

希望作风改变不是一时!贵在坚持"

!"#$%&

!可喜可贺!贵在坚持!持之以

恒!恒星燎原"

!

明明!今年两会确实很朴素!没有鲜

花!没有红地毯!赞一个#

!

路边社河南周口分社! 周口厉行节

俭从两会开始!赞一个$ 节俭新风气!走你$

!

路边社濮阳分社! 来个会场外路口

的全景看看! 会风改变了%

!

金评媒! 中央精简办会的风气吹到

了咱们周口" 希望今后历届政府能长期保

持下去"

!

高文慧!觉得这种简约的会议方式

很好!很简朴也很节约" 这也是政府亲民的

一种表现"
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!确实做到这一点了!继续发扬$

./0#
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记者从
$

月
!,

日召开的市三届人大三次会

议# 市政协三届二次会议新闻发布会上了解到!今

年两会将坚持厉行节约#勤俭办会!反对铺张浪费"

发布会指出!根据中央关于改进工作作风!密

切联系群众的$八项规定&和省委#市委的有关要

求!今年市两会坚持厉行节约!勤俭办会!反对铺张

浪费" 会议报到时和大会开幕前!代表委员住地和

会堂前不搞欢迎仪式' 会场及住地布置要简朴!不

摆放花草'房间不摆放水果'严格执行会议伙食标

准!坚持集体吃自助餐'坚持统一乘坐大车制度!尽

可能不封路! 合理控制交通管制的规模和时间'不

组织代表参加与大会议程无关的活动'不组织宴请

活动!不举办大型联谊活动!不搞专场演出'禁止产

品供应商以大会名义进行广告性宣传'严格控制会

议工作人员数量!最大限度减少会议支出等" 切实

将会议开成团结#鼓励#节俭#务实的大会"
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$一年来!常委会开展活动
,%

余次!向被派

驻单位提出意见建议
"%%

余条! 解决群众反映

的困难和问题
$%

余个&!$选派了
!6

名委员进

驻文昌#建中和建东等
3

个社区" 一年来!接受

群众来信来访
!$%

余件)次*!为群众解决小吃

街泔水沉淀池的修建# 居民区周围环境污染等

问题
3

件! 化解上访
!

件&!$深入开展
!,

次专

题调研#视察&++

!$

页的市政协常委会工作报

告里!处处关注民生!关注发展"

$开幕式非常朴素!报告更实事求是!密切关

注民生和发展" &

$

月
!6

日上午!倪胜章委员对市

政协三届二次会议开幕式的简朴风格十分赞同"

主席台没有摆放花草!连发言席也没有像往

常一样摆放鲜花!会风变化很大!务实!简洁" &人

大代表王洪生如是说"人大代表宋新礼也说($简

朴实在的会风非常好!是代表们所希望的!也是

老百姓盼望和认可的" 改作风得民心#见实效!

大家对现在的状态很是珍惜!让一切回归正常!

让一切贴近群众! 让一切遵从制度! 落实到一

点(求真务实!那就是最好的作风" &
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$

月
!6

日
6

时许!记者在政协委员们入住

的周口饭店看到!除饭店一号楼入口处有一条

祝贺两会开幕的横幅外!往年两会时诸多的彩

旗#彩球#彩虹门都不见踪影!处处洋溢着勤俭

办会#厉行节约的新风气"

$

月
!3

日上午!记者在市区五一路周口人

民会堂附近路段发现!再也看不到往年两会时

悬挂的诸多欢迎横幅'会场门口!也看不到往

年彩旗飘飘#锣鼓喧天的欢迎阵容!会场入口

处除一条祝贺两会开幕的横幅外!也没有了其

他条幅和摆设"

一位连续
8

年参加两会的媒体记者也说(

$连续参加了
8

次两会报道!发现这次会风变化

确实挺大的!简单也是美!节约就是德" &

走出会场的时候!记者体会到(此次两会!

因为一些不必要的排场被压减了!工作人员的

负荷量减少了!委员们的素质也更高了!处处

透着和谐#节俭的清风"

S+TU<

VWXYZN[\]

$别说两会了!平时一些有领导参加的大小

会!我们时不时都会被堵" &家住市区五一路文

化局家属院的居民张老太太对开会封路这件

事!意见不小"

$我家就在人民会堂附近!要是开会赶上封

路! 我还得找其他路走! 绕一大圈才能走得出

去"&现在开会不封路了!让张老太太如释重负"

在张老太太看来! 政府能够在开会期间不

封路!是很大的改变!是新风气#好风气"$现在!

开会不封路不设卡!我们太欢迎了" &

$

月
!3

日!在周口人民会堂门口!记者随

机采访了一位出租车司机张师傅"几天前!得知

今年两会期间不封路!张师傅有点意外"他高兴

地说!两会期间!五一路这条城市主干道没有封

路禁行!除了每天散会时车辆#行人比较多外!

其他时间畅通无阻!没想到$中央精简办会的风

气这么快就吹到了咱们周口啊, &
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晚报记者 金月全 文
+

图

核心提示
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$

月
!6

日上午召开的市政协三届二次会议和
$

月
!3

日召开的市三届人大三

次会议开幕式前后!都践行了此前关于不搞欢迎仪式&不摆放花草&不封路禁行等

厉行节约&勤俭办会的承诺"

市区五一路上!再也没有见到彩旗飘飘!更没有见到警车开道&封路的'景

致(!行人&车辆依旧各行其道!政协委员们纷纷表示)'不封道!内心更轻松(% 周口

人民会堂外!也并无花枝招展的布置!只有一条会标*会场内没有了以前的花香!

人大代表们却说)+没有了往日的排场!会议更实在!更朴素!更高效% (

此外! 记者将今年两会改进会风的相关信息经本报官方微博
+

周口晚报发

布后!粉丝们跟帖不断!不但鼓劲儿!还提出了更高更远的期望% 不少网民期盼'作

风改变不是一时!贵在坚持% (


